

奥地利中国关系促进会

*Organisation zur Unterstützung der
Österreichisch-Chinesischen Beziehungen*



Organisation | Mitglieder | Kontakt | 中文



Präsident Dr. Franz Löschnak

Ehemaliger stellvertretender Parteivorsitzender der SPÖ, ehemaliger Bundesminister für Inneres und ehemaliger Abgeordneter zum Nationalrat.

Dr. Franz Löschnak wurde 1940 in Wien geboren und trat zunächst in den Dienst der Gemeinde Wien ein, wo er bis 1977 Bereichsleiter für Personal-angelegenheiten und Verwaltungsorganisation war. 1977 wurde Dr. Löschnak von Bundeskanzler Dr. Bruno Kreisky als Staatssekretär in das Bundeskanzleramt berufen, im April 1987 zum Gesundheitsminister ernannt, von Februar 1989 bis April 1995 war er Bundesminister für Inneres.

Dr. Löschnak war von Oktober 1989 bis April 1997 stellvertretender Parteivorsitzender der SPÖ und gehörte nach seinem Ausscheiden aus der Bundesregierung bis 1999 dem österreichischen Nationalrat als Abgeordneter an. Von November 1995 bis November 2007 war er Präsident der Österreichischen Bundes-Sportorganisation.



Geschäftsführender Praesident Dr. Richard Schenz

Vizepraesident der Bundeswirtschaftskammer und ehemaliger Generaldirektor der OMV. Dr. Richard Schenz wurde 1940 in Wien geboren. Nach Abschluss des Technikstudiums in Wien trat er 1969 in die OMV ein und befasste sich mit Produktionsplanungen und dem Ausbau der Raffinerie. 1988 wurde er zum Vorstandsmitglied fuer Erdoelverarbeitung und Petrochemie bestellt. 1992 wurde er Vorsitzender des Vorstandes und leitete die Generaldirektion bis 2001. Er ist zur Zeit Vizepraesident der Bundeswirtschaftskammer.



Ständiger Vizepräsident William Fei Zu-Xi

William Fei Zu-Xi wurde in Shanghai geboren. schloss er das Studium für Maschinenbau an der Technischen Hochschule Shanghai ab. Er war an der Fachschule für Leicht- und Nahrungsmittelindustrie als Lehrer tätig. 1980 kam er nach Österreich.

1983 gründete er die Firma Fei-Ma-Import & Export GmbH. In Wien. 1986 besuchte er einen Fortbildungskurs des Asphalt-Institutes an der Technischen Universität Wien. 1987 war er als CEO der Richard Felsing International GmbH. In Asien tätig und hat deren verbesserte Asphalttechnik in China eingeführt. Er hat in den vergangenen Jahren mit seinen chinesischen Partnern nahezu hundert Flughafen- und Autobahnprojekte realisiert und erfolgreich abgeschlossen.

1997 wurde er zum ständigen Vizepräsidenten der OECWB berufen. 2000 gründete er die Joint Venture-Gesellschaft „Shenzhen Novophalt Asphalt Hightechnology Co. Ltd.“. In dieser fungiert er als Vizepräsident des Vorstandes. 2001 wurde er von der Regierung der Provinz Fujian eingeladen, deren internationaler Wirtschaftsberater zu werden. 2002 hat der österreichische Bundespräsident ihm das Verdienstabzeichen der Republik Österreich verliehen.



Vizepräsident Peter Marizzi

Abgeordneter zum Nationalrat, Mitglieds des Wirtschafts-, Verkehrs-, Bauten-, Wissenschaft / Forschungs-, Finanz- und Verfassungsausschusses.

Peter Marizzi wurde 1947 geboren. Er hat für verschiedene Unternehmungen wie Schoeller-Bleckmann Stahlwerke AG., Voest-Alpine AG., VEW-Vereinigte Edelstahlwerke AG., OMV AG., gearbeitet. Seine berufliche Tätigkeit umfasste verschiedene Funktionen wie Auftrags-Controlling, Verantwortlicher für Materialwirtschaft und Arbeitsvorbereitung, Projektleiter sowie Assistent des Vorstandes. Politisch war er einige Jahre Zentralsekretär der SPÖ.



Vizepräsident Dr. Walter Rothensteiner

Vorsitzender des Vorstandes und Generaldirektor der Raiffeisen Zentralbank Österreich AG.

Dr. Walter Rothensteiner wurde 1953 in Österreich geboren. Er studierte Handelswissenschaft an der Wirtschaftsuniversität Wien mit der Fachrichtung Revision- und Treuhandwesen. Von 1975 bis 1990 war er in der Raiffeisen-Landesbank Niederösterreich tätig, zuletzt als Mitglied der Geschäftsleitung. Von 1987 bis 1995 war er als Vorstandsmitglied der Leipnik-Lundenburger Industrie AG tätig. Von 1992 bis 1994 war er zudem stellvertretender Vorsitzender des Vorstandes der AGRANA-Beteiligungs AG. 1995 wurde Dr. Rothensteiner zum Vorsitzenden des Vorstandes und Generaldirektor der Raiffeisen-Zentralbank Österreich AG berufen. 1997 wurde er zum Obmann der Bundessektion Geld-, Kredit- und Versicherungswesen der Wirtschaftskammer Österreich bestellt. Dr. Rothensteiner ist auch Honorarkonsul der Republik Singapur in Österreich.



Vizepräsident Ing. Dietmar Aluta-Oltyan

Aufsichtsratsvorsitzender und Gesellschafter der Alpine Holding GmbH.

Ing. Dietmar Aluta-Oltyan wurde 1944 in Österreich geboren. Er wurde an der Bundesgewerbeschule in Krems zum Tiefbau-Ingenieur ausgebildet. Von 1968 an arbeitete er in der Firma Alpine Salzburg, welcher er seit 1974 als Geschäftsführer vorsteht. Die Alpine Baugesellschaft mbH., umfasst heute alle wesentlichen Sparten des Baugeschehens mit vielen Tochtergesellschaften. Das Unternehmen ist seit 1997 nach OENORMEN ISO9001 zertifiziert und hat einen Mitarbeiterstand von rund 6000 bestens ausgebildeten Fachleuten.



Vizepraesident Prinz Dominik Liechtenstein

Geschaeftsfuehrer der Liechtenstein HolzhandelsGmbH Wien. Prinz Dominik Liechtenstein wurde 1950 in Wien geboren. Er studierte Betriebswirtschaft an der Hochschule für Welthandel Wien und der Johannes Kepler Universitaet Linz. Von 1977 bis 1982 war er Account-Officer in Citibank(Austria) AG Wien. Seit 1982 ist er Geschaeftsfuehrer der Liechtenstein Holzhandels-GmbH in Wien.



Vizepraesident und Chefdelegierter in Beijing YUAN Zhong

Herr YUAN Zhong war 1989 Generaldirektor des vom Industrie-und Handelsverband des Bezirks Changping der Stadt Beijing begründeten Unternehmens und seit 1996 Generaldirektor der Marketingabteilung des Shanggong Reisebüros beim Industrie- und Handelsverband Chinas. 2001 gründete er SINO-EUR Exhibition GmbH und ist deren Vorsitzender.



Senior-Konsulent Dr. Peter Wittmann

Dr. Peter Wittmann ist Rechtsanwalt in Österreich. Er war Bürgermeister und Bezirkshauptmann von Wiener Neustadt. Von 1997 bis 2000 war er Staatssekretaer im Bundeskanzleramt fuer Kunst, Europa und Sport. Seit 2000 ist er Abgeortneter zum Nationalrat.



Senior-Konsulent General Karl Majcen

General Karl Majcen wurde 1934 in Graz geboren. Von 1956 bis 1960 war er Ausbildungs-offizier an der Theresianischen Militaerakademie in Wiener Neustadt. Im Bundesministerium für Landesverteidigung war er als Leiter der Abteilung Rüstungsplanung. Im Jahr 1982 wurde Karl Majcen zum Militaerkommandant von Wien bestellt. Von 1990 bis 1999 übte er das Amt des Generaltruppeninspektors des Bundesheeres aus.



Senior-Konsulent Gustav Poschalko

Vorsitzender der Kontaktgruppe für den internationalen Eisenbahnverkehr UIC/FLATA bei der International Federation of Freight Forwarders Association (FLATA). Herr Gustav Poschalko war Geschäftsführer verschiedener Speditionen (wie INTERFRACHT, EXPRESS) und Vorstand der Speditions Holding AG. Seit 2004 ist er Vorstandsmitglied der Rail Cargo Austria AG.



Dr. Wang Jian
Direktor der Kulturabteilung

Dr. Wang Jian absolvierte sein Studium an der Hochschule für Schiffsbau in Harbin und erlangte 1989 das Doktorat an der Technischen Universität Graz. Als Entwicklungsingenieur hat er bei der Steyr Daimler Puch Fahrzeugtechnik GmbH und General Motors gearbeitet. 1996 beteiligte er sich an der Gründung der Firmengruppe ICT. Im 2007 wurde ihm das goldene Verdienstzeichen der Republik Österreich vom Bundespräsident verliehen.



Leiterin der Abteilung fuer internationale Kontakte Mag. Chun Ah Urban-Chao

Geschäftsführerin des bekannten Chinarestaurants Sichuan in Wien. Sie ist allgemein beeidete gerichtliche Dolmetscherin für Chinesisch in Wien.